



En todos los casos posibles se ha organizado un sistema de trabajo desde casa entre el personal municipal al ritmo que condiciona la situación actual

La prioridad del Ayuntamiento ha sido atender a los colectivos más desfavorecidos y con riesgo de vulnerabilidad y aunque todavía no estamos en la peor situación, el alcalde pide prudencia, solidaridad y responsabilidad a la ciudadanía para hacer frente a esta situación

Proteger a los colectivos más desfavorecidos y con mayor vulnerabilidad ha sido la principal responsabilidad del Ayuntamiento desde el primer día. Tras la propagación del virus Covid-19 y el establecimiento del estado de alarma, el Ayuntamiento ha encontrado la forma más adecuada para que sus recursos humanos y materiales respondan desde el principio a las necesidades de los ciudadanos y sigan prestando servicio.

Para ello, en esta situación poco habitual, el gobierno municipal, con el alcalde Aitor Aldasoro a la cabeza, ha reorganizado el sistema de trabajo municipal. Con el fin de reducir la circulación de personas y establecer las distancias sociales como medida de protección, se interrumpió la atención presencial del Ayuntamiento por lo que ahora se puede contactar telefónicamente y por escrito con el Ayuntamiento llamando al 943 028050 y escribiendo a la dirección de correo electrónico Esta dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo. `document.getElementById('cloak5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a').innerHTML = ''; var prefix = 'ma' + 'il' + 'to'; var path = 'hr' + 'ef' + '='; var addy5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a = 'udala' + '@'; addy5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a = addy5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a + 'beasain' + '.' + 'eus'; var addy_text5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a = 'udala' + '@' + 'beasain' + '.' + 'eus'; document.getElementById('cloak5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a').innerHTML += '+addy_text5d537b2ca6d5abff396e37c1de2dcf0a';`

Funcionamiento municipal reorganizado

Esta situación ha obligado a adaptar la comunicación municipal y la página web, la aplicación Beasain y las redes sociales son los principales medios de difusión de la información municipal. Los edificios municipales están cerrados. No obstante, continúan trabajando en el consistorio la Policía Local, personal de limpieza -desinfección de calles y lugares de mayor tránsito- y personal de brigada. La Policía Municipal se ha reorganizado los siete días de la semana para reforzar las labores de vigilancia en el municipio. Están trabajando con todas las medidas de seguridad, manteniendo las distancias sociales y utilizando los medios de protección -estos últimos días han empezado a efectuar denuncias y sanciones-. El resto del personal municipal está realizando el teletrabajo desde su casa.

Las reuniones, comunicaciones y relaciones en general del Ayuntamiento se están llevando a cabo de forma telemática. En marzo no se llevará a cabo el pleno y para el de abril el gobierno municipal está trabajando telemáticamente en los temas que se tratarán para que no se suspenda la actividad municipal. El alcalde está en contacto permanente con los servicios municipales, diversos agentes del municipio, autoridades sanitarias, el departamento de seguridad y trasladando la información a la junta portavoces del resto de partidos.

Protegiendo a las personas en situación de riesgo

En este momento y a pesar de que la propagación de la enfermedad no ha llegado a su máximo pico, desde que se estableció el confinamiento y

la orden de permanencia en el domicilio el alcalde solicita a la ciudadanía máxima prudencia, solidaridad y responsabilidad por la salud y protección de nuestros mayores. Según las autoridades sanitarias, Beasain y Goierri no se encuentran por el momento entre los peores casos de municipios y comarcas de la Comunidad Autónoma Vasca.

Desde el primer momento el Ayuntamiento mantiene contacto telefónico con la ciudadanía mayor de 80 años y usuarios y usuarias de los hogares tutelados. Se mantiene el compromiso de contactar dos veces por semana con todos y todas y se ha reforzado esta labor con personal de otros departamentos, además del personal de bienestar social. Se realizan alrededor de 360 llamadas y de momento sólo se han detectado dos casos con necesidades a atender.

El Ayuntamiento también realiza un especial seguimiento a las 90 personas residentes en la residencia Arangoiti y a 14 personas que reciben ayuda domiciliaria. No hay ningún caso de contagio por el momento. El Ayuntamiento ha dotado recientemente de mascarillas y guantes al personal laboral que trabaja en estos dos ámbitos. Asimismo, esta mañana han comenzado los bomberos con las labores de desinfección de las salas de la residencia Arangoiti. Hay que añadir además que se enviará una carta a la población mayor de 65 años informando sobre recomendaciones y las vías para contactar con el Ayuntamiento.

Actos culturales y fiestas

Por decreto quedaron suspendidas todas las actividades hosteleras y sociales del mismo modo que el mercado y los actos programados en la agenda municipal. Mientras dure el estado de alarma -al menos hasta el 12 de abril-, el ayuntamiento tiene cerradas las instalaciones y salas municipales. En cada situación, el Ayuntamiento está aportando las soluciones correspondientes. En el caso del mercado, por ejemplo, los productos de algunos baserritarras han sido suministrados a las personas de las casas tuteladas.

Ante este riesgo de que queden en el aire actos programados o a punto de organizarse de cara al futuro, el alcalde señala que se decidirán dentro de la situación que vaya desarrollándose a raíz de esta crisis sanitaria; "las fiestas de Loinatz no quedarán suspendidas hasta que el coronavirus nos obligue a ello. No serán las típicas fiestas de Loinatz porque los actos y las contrataciones de artistas están paralizadas, pero para reorganizarlas habrá que reinventarse; siempre en colaboración con las asociaciones y agentes locales".

El gobierno municipal, a través del alcalde, quiere agradecer la

El Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la situación

Publicado: Miércoles, 25 Marzo 2020 16:18

actitud mantenida por la ciudadanía hasta el momento. Se pide, como hasta ahora, solidaridad, prudencia y responsabilidad mientras dure esta situación, por nuestros mayores y por la salud de todos y todas, porque saldremos de esta unidos con la voluntad de todos y todas.



El alcalde, Aitor Aldasoro lleva a cabo su labor telematicamente

```
jQuery("#share972") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El
Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la situación", url:
"https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2909-el-
ayuntamiento-continua-trabajando-condicionado-por-la-situacion"},{
share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/
es/noticias/350-covid-19-es/2909-el-ayuntamiento-continua-trabajando-
condicionado-por-la-situacion"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es
/2909-el-ayuntamiento-continua-trabajando-condicionado-por-la-
situacion"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
```

El Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la situación

Publicado: Miércoles, 25 Marzo 2020 16:18

```
text: "El Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la
situación", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/
2909-el-ayuntamiento-continua-trabajando-condicionado-por-la-
situacion"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"El Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la situación",
url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2909-el-
ayuntamiento-continua-trabajando-condicionado-por-la-situacion"},{
share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El
Ayuntamiento continúa trabajando condicionado por la situación", url:
"https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2909-el-
ayuntamiento-continua-trabajando-condicionado-por-la-situacion"},]}};
```